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平成 24年 5月 27日 (日)午 前 10時 より、第二

住宅集会所において、平成 24年 度第 37同 通常総会

を開催 しました。

当日の出席者は 90名 、委任状提 LB者853名 、合

計 943名 の議決権数で 1180名 の 3/4(886)

を超えているので、総会は有効に成立 しました。(10

H寺20ち 小ち見在E)

南理事長の開会の挨拶 に続 き、議長の選出に入 り、 36棟 の神 田隆生氏が昨

年に引き続 きこの 日の議長に推挙 されて、議事に入 りま した。

以下、議事の概要についてご報告 します。

なお南理事長よ り、昨年の総会で提案のあったそれぞれの担 当理事 よ り報告

を した らどうか とのことであ りま したが、理事会で相談の結果、理事長が 一
括

で報告す ることに決ま りま したのでご了承いただきたい。

ゴだ耗義籍 妨 クJ琴彰毛業ワ霧炉倉

1.長 期修繕計画の策定

「長期修緯計画書Jの 作成を依頼 した 「NPO法 人集合住宅維持管理機構」

から報告書が提出され、さらに組合の諮問機関である 「長期計画委員会Jか

らの答申を経て、理事会ではこの報告書どお り 「長期修繕言llniとして策定す

るJこ とを決議 し、今次総会に (第5号 議案)と して提案することとしまし

た。

2.駐 車場収納業務の変更

駐車場契約者の方々のご協力により手続きを完 了し、昨年 10月 からこの

業務を JSの 委託することができました。

3.ト ータル会言卜の導入

組合費の収納業務を委託 しているJSか ら新たに開発 した 「トータル会計J

ソフ トの利用を導入、これにより組合費等の収納業務が、預か り金会計 (全
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4.

体の 本
部)の みであつた ものを、組合の独 向会言|と合算することにより事務

処理がより合理的にな り財務関係担当r里事の負担が大幅に軽減 されること

にな りました。

実施時期については、昨年末からすでに実務上、試行をはじめてお り、本年

6月 から正式かつ全面的にヽ人することとしました。

住民意識調査アンケー ト

昨年末に 「栗生第二住宅の住まいと暮 らしを考えるJア ンケー トを実施.

約半数の方から回答をいただきました.集 約 ・分析が終わ り届けられた報告

書には、管理組合や 自治会の今後、さらには将来の運営や活動にとって貴重

な資料になるものと思われます。

共用部分の維持管理、改修 ・補修工事等

その都度必要な箇所の補修工事を行ってきましたが、通報で 日立ったのは

住戸内の水漏れに関する問題です。共用部分を除く住戸内の専有部分に関 し

てはその対応を当事者にお願いすることにしていますn

6.「 本般業務報告J

総務関係では、組合費長期滞納者の問題があり、弁護上へ神談、しかるべ

き対応を考えている、営繕関係では、KDDI光 ファイバー共用部工事があり、

これに伴 う契約の勧誘があり、中には強引な勧誘 もありそれに対 しての苦情

があつた。auに 対 しては強く抗議をしたこと、植栽関係では、除卓作業を年

3凹 行ったこと、保健衛仕関係では、スズメ鉢の来の発■報告が告せ られ、

4に1研除を行ったこと、駐車場関係では解約が増えてきて空駐市揚の活用を

考えていかなければならないことなどの報告が行われました。
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タ クガ楊影惹 早物ガクJ巧彰を実彰発会身彰し争誠斧グ薇ダ尾控鈴努告

「議案書Jの 言丁正

◎第 2号 議策 (2)「平成 23イli度 修 祥☆積立金会計決算J(9人 ―ジ)

(誤)24年 度決算② →  (111)23年 度決算②

※補助金 説 り11関

(誤)11治 会より2, 000万 円 →  (正 )ド1冷会より1, 000万 円

お詫び して、訂正いたします。

≪質疑応答≫

Q)純 合費会千1本決算で、支!||の部 tlh栽費で追力|1除車 2,194,500円となっている

が、定期 2回 の |とに、11月 迫力|13回卜1を したのは何か大きな意味があるのか。

金額が結構大きいように思 う.

A)車 の伸び共合が「ldく、5サ|、8月 、11月 と3 EUl必要になった、今年 く)その老、

要があると感 じている。

Q)組 合貸会計決算 収 人の部 |lf有料 ・助成金で KDDI電 気料金助成金

748,285円 とあるが、何の為の収入か。その前に、NTTで も可1事をしたが、

その際は助成金はなかったのか。

A)KDDIで は40棟 全棟での機器設置工車が老、要であつたために、その助成金

である。NTTの 金額は記憶 していないので、調べてまた回答 したい。

◎第 2号 議案 拍 手多数で承認

※古川副理事長より 「大規模修構 工Ⅲの経緯についてJの 報告をブr2ジェクタ
ーを使い工事概要等、栗生第 2住 宅ホームベージの工事写真を見ながら説明

がされた。

姦 1点

‐4‐



夕 J霧 妨 クイ午援努彰第執琢 t菊

1.3DK ttljF水管更新 「1事の取 り利とみ

3DK雑 排水待を 一
度 1)交換 していなかったが、年数がたち継 ぎ 日か ら錆や水

漏れの心配があ り取若えを検討 しています。大規模になるため、集合住宅維

持管理機構 に設計監理 を依頼 し、2年 の工期 を予測 しています。

2.長期吉1面「委員会の設冊 (継統)

管llP組合規約第 50条 にもとづき諮問機 関の専門委員会 として設置 された長期

計lH4委員会は、任期が 2年 間 と定められてお り、この総会で任丹|が満 了す る

ためウ|き続 き継続 して委員会を設肯す ることとします。

なお、この委員会の構成は1/RL在9名 ですが、新 しい委員会の規模、人選は理

学会で決定す るt)のとします。

3.共用部分の維持待理な らびに整備 ・改修 11事

住環境の整備 、改革のために老、要な工事を進めるとともに、住民意識調査ア

ンケー トで出 された意 見 ・要望について、 ド 年に検討 し適 L‐7」に対処す ること

とします。

≪質疑応答 ≫

Q)平 成 21年 度末から大型連休及び、年末年始の来客用臨時駐車場が設置され

ていますが、これは長時間用でありる。毎時「RHの所用あるいは訪問のための
一時的に駐車する揚所がなく不便を感 じている。

今までは空きスペースがないとのことで検討 されなかったが、5月 管理組合ニ

ュースでは高齢化、車の所有意識の変化により今後は馬と車場が空いてくると

の報告があった。足非、この機会に臨時駐車揚、白転車置き揚、バイク置き

場が整備 されることを検討 していただきたい。

迷惑駐車を取 り締まり、パ トロールをすることも大事だが、ルール設定し、

安心 して訪間できる場所を確保することが必要ではないかと思 う。

A)確 かに午き馬1二申:場が出てきているが、場所が偏つている。 しか しながら、迷

惑駐車の通報の多い中、大きな課題 として引き続き理事会で検討 したいと思

う。何かよい案があれば出 してい頂きたい。

Q)東 i間 谷交番前 34棟 前のイ〒垣の 11にある松の木の伐採をお願い したい。松

の木の年中松の葉や花粉等が車の |この大量に落 ドして困つている。1也震や台

風で木が作Jれた揚合、被告が大きくなるのではないかと懸念 している。緊急

に対策をとつていただきたい。4年 前に松の木を伐採するとの突があったが頓

挫 している。
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A)今 まで t)、松の木 をた く

伐採す る しかない と思つ

たい。

◎第 3号 議案 拍 手多数で承認

タイ号議案 妨 %抱 霧鍛捨評落 働

平成 24年 組合費、修繕貸積立金、駐車場料金、集会所使用料の各会計 予算案に

ついて、南理事長から、議案書に沿って説明が行われました。

純合費会計予算 (突)

収納事務費 2,993,760円  ト ータル会言|が 6月 から実施 されるのに伴い計上。

施設管理修理費 17,000,000円  以 前は修J・L費 で管理委託貸の中に計 Lさ れ

ていたが、今回新たに設けられた。集会所の維持管理や駐■場のプ レー トな

どの補修も含まれる。

修繕貸積立金予算 (案)

計画修繕設置監理業務費 15,000,000円  3DK雑 排水管改修T_事設言1等

特殊建築調査費 490,000円  建 築基準法 12条 に基づ く定期報告業務費、3

年毎に報告を義務付けられている。

駐車場料金会計予算 (案)

駐車場収入 44,400,000円  前 年度より155,000円 減収。758台 分の駐車場

が空きがでて、740台 分。

≪質疑応答≫

Q)防 災対策の強化、特に耐震補強等についてお尋ね したい。東海、東南海、南

海地震の 3連 動地震の発生が懸念 されるなか、コンクリー トの耐用年数が

50年 から60年 と一般的に言われている。当団地 としてこれからどう対応

していかれるのか。施工業者に問い合わせするとか、住宅診断をしていた

だくとか、どれ くらいの震度に対応できるのか住民は知っておいた方がい

いと思 う。対策を考えていただきたい。

Al第二住宅は、鉄筋コンクリー トの壁式 5階 建てであるが、
一

般的にこのよう

な建物は阪神大震災の際にも、
一

部ひびが入つた りする被害はみ られるが、

倒壊の例はない。実態 としてこうい う建物で耐震診断までするとい う例も

なかなかない。

さん伐採 してきたが、まだ数本残っている。いずれ

ている。被告も出ていることから早速対処 していき
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また、昨1震診断は費用がとてt)掛かる.行 政の補助企も少なく、なかなか

実施できない実情である。

Q)防犯灯について。4月 のもみ じだよりに、電力消費量の削減 と維持貸削減を目

指 して今後 3年 間ですべての防犯火1を LED化 する、このため白治会の防犯

灯の取替 ・新設 ・増設費用補助率を 75%か らの 90%に 大幅拡大 します とあ

つた。理事会と管理組合と一
体になつて実施すればどうか。

0そ の方向には進んでいるが、先 「司安面市の補助金説明会に白冷会会長が参加

されたので詳 しく説明をしていただく。

白治会会長よリー補助率がアップ したが、箕面市が指定する規格に基づいた

t)のにしか補助 されない。第 1住宅に 76灯 あるが、それぞれ独 自の規格が

ある。補助金の窓日は白冷会がするが、施丁主は管理組合、第二住宅の実情

にあった LED化 、それに伴 う実際の金額、補助金額は1剖別に箕面市と相談を

して施王していただくのがよいのではないかと説明会で感 じた。

8月 4日 (土)に 夏祭 りを 予定 している。少十高齢化に伴い近年 自治会員数

が減少 している6月 にまだ会真になられていない方の公貝募集を行 うので、自

治会に未力|1入の方はご協力をお願い したい。

◎第 4号 議案 拍 手多数で承認

夕 5毒璃霧籍 働

集合住宅維持管理機構のⅢ!当者から説明がされま した。

東仕第 1住宅の竣工後 36～ 55年 までの予測 される

建物、設備の修繕工事の修繕項 日、修繕周期、修繕費を

明らかにし、必要な修繕積立金を産出するための 「長期

修締計画書」です。

長期修繕計画グラフの慨略の説りJ

2013年 の給排設備改修工事 (2014年 と2年 間に渡 るが、初年度に計上

す る)、2016年 第 3回 大規模改善工事 (調合は 2015年 くらいか ら開始)、

2022年 バル コニーを除 く鉄部塗装杵え、屋上防水仝両改修、屋上防水 トッ

プコー ト、 2028年 第 4回 大規模改修 「1事 (一例 :住戸玄関 ドアの取帯え、

北彼1の小窓の 本定数の取替え等、他)

長期にわたる計画なので、
一

般的に 5～ 6年 行に比高 しが され る。老、要において

積立金の改訂が検言ヽ1され る場合 t)ある。



≪質疑応答≫

Q)高 齢化に伴い建物の構造が住みにくくなっている。その辺の考え方はどうな

つているか。

A)団地再生 とい う問題が全国的に検討 。研究されている。エ レベーターは構造

的につけられない。同地内での L階 と下陪との住み替え、住戸交換年の条が検

討、全国で広が りつつある。

Q)第二住宅は十11を削った所 と谷を埋めたところがあ り、池を埋めた 11に立って

いる 34、35、36棟 辺 りでは阪神大震災の際にものすごく揺れた。また、反対に

地震を全然感 じなかったところもあると聞いた。建物 自体の構造よりも地面の

調査が必要ではないかと思 う。

◎第 5号 議案 拍 手多数で承認

σ毒張移ぎ 7滅 |クイ牟蓼影鶴雲勘

議案尋 (2 7ペ ージ)の 「平成 24年 度役員候補J 名簿により、南理事長よ

り新役員を提案、拍手多数で承認されました。

◎第 6号 議案 拍 手多数で承認

最後に平成 2 4年 度大森 貞雄新興事長より新任の検拶、南理事長より退任の

挨拶があり、第 371茸1通常総会は無事に閉会 とな りま した。
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≪響ヱ願鶴籟 ン ンンンンンか

―
総務担当理事―総会 ・理事会 口広報全般

4-302 西 村  晃 子  729-8 8 0 4

1 2 - 3 0 7  玄 野  義 治  729-1 2 7 7

総務副理事長

25-105

伊賀 賀
一

フ27-1544

―
財務担当理事―経理関係全般

37-103  迫  美 弥子  728-3662

38-302  又 川 真 紀  727-5262

理 事 長

集会所担当理事一集会所運営管理

23-304 由 井 美代子 729-8791

7-102 三 宅 恵 子  729-8862

3 0 - 3 0 2

大森 貞 雄

090-2358-2853 ―一営繕担当理事 一共有物修理 ・模様替申請

8-302 山 本 清 美  728-2 6 3 3

3 2 - 2 0 2  山 田 恵 子  729-7 5 7 6

3 5 - 4 0 2  高 原  弥 生  728-0 3 8 3

―
 業 務副理事長

39-1 0 8

近藤  貞 夫

090-9250-8880

駐車場担当理事一駐車場運営管理

17-104  加 集  資 郎  730-フ 567

26 - 5 0 3  大 内 通 弘  728-5 5 6 9

2 - 4 0 5  渥 美 繁 武  729-8 7 5 3

植栽担当理事―植栽保全管理

13-101 高 辻 リ エ

15-207 石 川 君 子

41-101 柏 木 雅 子

保健衛生担当一清掃管理

18-202 岡 原 富美子

20-202 葉 山 有 美

7 2 9 - 7 7 9 8

7 2 7 - 3 8 3 1

7 2 9 - 8 9 6 3

7 2 9 - 2 0 1 3

7 2 9 - 7 5 6 0

監  事

28-402 吉 サll 潔

37-102 南  正 一
7 2 9 - 7 9 9 1

7 2 9 - 6 9 0 7


